



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad”

NOTA DE PRENSA N° 035 - 2019 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

Autoridades y población solicitan presencia de ministros en Reunión Ejecutiva antes del 05 de febrero

Gobernador Regional respaldó la propuesta de la población y organizaciones sociales, asimismo instó al diálogo para evitar los conflictos.

Autoridades y representantes de las organizaciones sociales de la provincia de Hualgayoc decidieron solicitar la presencia de los ministros del Ambiente, Energía y Minas, Salud y Agricultura; así como del fiscal del ambiente para tomar acciones respecto al derrame de relaves mineros, ocurrido el 16 de diciembre de 2018 en el proyecto Cerro Corona de la empresa minera Gold Fields La Cima S.A.

La reunión de trabajo que había sido programada para hoy en el auditorio de la Municipalidad Provincial de Bambamarca, fue suspendida luego de que los representantes de las organizaciones sociales y autoridades no aceptaran iniciar el diálogo con el asesor del Despacho Ministerial de Energía y Minas. “Estamos abiertos al diálogo, pero con los titulares de los ministerios. Necesitamos el compromiso de las autoridades para reunirse con nosotros”, expresó Nilton Cruzado Ramos, vicepresidente de la Central de Rondas Campesinas.

Asimismo, Cruzado Quiroz solicitó al gobernador regional, Mesías Guevara cursar la invitación a los ministros del Ambiente, Energía y Minas, Agricultura, Salud para que antes del 05 de febrero atiendan la solicitud de participar de la Reunión Ejecutiva de Trabajo en Bambamarca.

El gobernador regional apoyó el reclamo de la población e instó al diálogo con resultados. “Es importante que las autoridades seamos intermediarios entre el pueblo y el gobierno nacional. Venimos a buscar la solución con diálogo a los problemas que aquejan a la región”, enfatizó.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad”

En otro momento, Guevara Amasifuen dijo que es necesario establecer mesas ejecutivas que permitan viabilizar soluciones efectivas donde prime humildad, prudencia y profesionalismo. “No podemos ser agitadores. Para que haya paz tiene que haber justicia y si hay paz habrá desarrollo”.

Por su parte el alcalde provincial de Hualgayoc-Bambamarca, Marco Antonio Aguilar Vásquez agradeció al gobernador regional por participar de la convocatoria, asimismo expresó su rechazo a la violencia, sin embargo, solicitó que los ministros atiendan el reclamo de la población.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 25 de enero del 2019

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**